

Pourquoi je dis "OUI"



au Traité d'UNION EUROPEENNE

Lorsque les leaders d'extrême droite disent : "Votez non, car le Traité de MAASTRICHT est d'esprit socialiste", dans le même temps, l'extrême gauche dit : "Votez non, car le Traité est d'esprit ultralibéral !" Tous veulent sauver l'EUROPE en brisant son élan...?!

En fait, tous "ces candidats à l'Elysée" défendent leur carrière politique et sont déjà en campagne.

Ne nous trompons pas d'élection, le **Traité d'UNION EUROPEENNE**, discuté et accepté par les 12 depuis des mois, **n'est pas renégociable avant des dizaines d'années.**

Le Traité d'UNION EUROPEENNE construit l'EUROPE dans l'esprit des Fondateurs : Jean MONNET, Robert SCHUMAN, Charles de GAULLE, Konrad ADENAUER, Georges POMPIDOU...

Chaque étape a amené un "plus" à l'UNION EUROPEENNE :

La Communauté Européenne du Charbon et de l'Acier (CECA - 1950) - L'EURATOM (1957) -

Le MARCHÉ COMMUN (1958) - La Politique Agricole Commune (1962) -

La suppression des droits de douanes entre les 6 (1968) -

La C.E.E. à 9 (avril 1972, **1er référendum** sur l'EUROPE décidé par le **Président POMPIDOU**) -

Le Système Monétaire Européen et l'ECU (1979) -

Le Parlement Européen au suffrage universel (1979) - **l'EUROPE à 12** (1986) -

L'Acte Unique (plus de frontières entre les 12) (1er janvier 1993), et maintenant :

l'UNION EUROPEENNE.

Face aux USA avec le dollar, et au JAPON avec le yen, il nous faut une **EUROPE forte et unie** avec une **monnaie forte et unique** : l'ECU, indispensable à la réussite du Marché Unique, créateur d'emplois par l'investissement et la stabilité.

L'UNION EUROPEENNE, c'est aussi la PAIX.

Ne laissons pas passer cette chance ! **l'EUROPE** et le Monde sont tournés vers la **FRANCE.**

Construisons l'EUROPE : VOTONS "OUI" - Le 20 septembre.

Gérard QUEVEAU

Président du Groupe Henri Heuliez

Conseiller Régional POITOU-CHARENTES

"Je suis convaincu que la FRANCE et l'EUROPE ont un rôle déterminant."

Georges POMPIDOU